



## La Confederación Hidrográfica del Ebro abre sus puertas para celebrar el Día Mundial del Agua

- El Organismo ha organizado para mañana, jueves, 21 de marzo, una jornada de puertas abiertas en la que se podrá visitar la sala de control del Sistema Automático de Información Hidrológica y la exposición fotográfica dedicada a la construcción de embalses de la Cuenca
- El objetivo de esta actividad es conmemorar con las asociaciones de barrios de Zaragoza y todos aquellos ciudadanos que quieran participar, el Día Mundial del Agua y mostrarles las claves de la gestión del agua en la Cuenca del Ebro
- La actividad consistirá en una charla explicativa y una visita a los principales puntos de la sede en horario de tarde
- Para conmemorar este día, la Confederación también ha preparado otra actividad, la inauguración el próximo viernes, 22 de marzo, del Centro de Visitantes del embalse de El Grado (Huesca)

**ACTO:** Jornada de puertas abiertas

**DIA:** Jueves, 21 de marzo

**HORA Y LUGAR :** 17.00 horas - los medios interesados podrán asistir a la primera charla explicativa y visita al SAIH (Pº Sagasta, 24-26, Zaragoza)